

令和6年度
NO. 10
1月8日発行
1月号

仲町だより



なか よく
ま なぼう
ち からいっばい
練馬区立仲町小学校

新しい年に

校長 米田 典子

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和7年の年明けは、東京では晴れの日も多く、比較的暖かい正月となりました。しかし、インフルエンザなどの感染症の流行も収まっていませんので、3学期も感染症予防や安全対策を行っていきながら、しっかりと教育活動を進めていきたいと思ひます。

今年「巳（み）へび年」。十干と十二支とを組み合わせた言い方では「乙巳（きのとみ）」になります。乙巳は「物事が順調に進む」や「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いをもつ年とされています。

昨年様々なスポーツの話題を見ても、練習を重ね努力してきたことが、実を結ぶということを感じました。11月に学校で取り組んだ長縄跳びでも、学級全体で心を合わせて頑張り、1日、1日と記録が伸びていく様子が見られました。自分の目標に向かって、コツコツと努力することの大切さを一人一人が分かり、実行できるとうれしく思ひます。3学期も寒さに負けずに、学習や運動に前向きに取り組めるように指導していきます。

仲町小学校では、さっそく本日から書き初めを行う学級もありました。席書会という言葉も私は好きなのですが、体育館などを使って、学級のみinnで思い切り筆を動かして堂々と習字を書くよい機会だと思ひています。私は、小学校1年生から6年生まで習字を習っていました。自分の中で一番良かった賞は、4年生の時の書き初めでした。「走れ子馬」という文字を書きましたが、何回も練習し、100枚ほど書いたのを覚えています。練習が実を結んだと思ひます。

新しい年に向けて、各自の目標を立てますが、小中一貫教育でも開進第四中学校と開進第四小学校と一緒に、1月中旬の同じ時に、あいさつ運動をすることとしました。気持ちのよいあいさつができる学校を目指して3校で取り組みます。家庭でも、ぜひよいあいさつができてい場面を見つけたら褒めていただけたらと思ひます。

本年も皆様のご理解ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

＜お知らせ＞ 練馬区立美術館が工事で使用できないため、会場が例年と変わります。

○ 連合かきぞめ展：令和7年1月25日（土）、26日（日）

ココネリ3階、産業イベントコーナー（練馬駅すぐ） 仲町小学校：代表7点展示
7点以外の代表児童作品は、1階、職員室前の廊下で展示します。（1/18～1/24）

○ 連合図工展： 令和7年1月30日（木）から2月3日（月）

石神井公園区民交流センター（石神井公園駅すぐ）

各学校とも、例年より代表児童の作品の数をしばって展示します。こちらは、作品が戻ってきたら学校でも、1階、図工室前に展示します。（2月中旬まで）

1月の行事予定



日	曜	学 校 行 事
※1月からの避難訓練は、予告なしで行います。		
3	金	機械警備
4	土	
5	日	
6	月	閉庁日
7	火	冬季休業日終
8	水	3学期始業式 全学年4時間授業 安全指導
9	木	給食始 身体計測(6年)
10	金	身体計測(5年)
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	身体計測(4年)
15	水	音楽朝会 身体計測3年 あいさつ週間始
16	木	身体計測2年 委員会 笑顔と学びのプロジェクト6年
17	金	身体計測1年
18	土	学校公開 校内書き初め展始
19	日	
20	月	放送朝会 社会科見学(5年1組・2組)
21	火	あいさつ週間終 社会科見学(5年3組・4組)
22	水	B時程 研究授業
23	木	クラブ(3年クラブ見学)
24	金	校内書き初め展終
25	土	連合書きぞめ展
26	日	連合書きぞめ展
27	月	放送朝会
28	火	
29	水	児童集会
30	木	連合図工展(2月3日まで)
31	金	連合図工展

校内書き初め展

校内書き初め展は、1月18日(土)から1月24日(金)に行います。

保護者の皆様は、平日は児童下校後に鑑賞が可能です。ただし、教室には入室なさらないようご協力をお願いいたします。

〈保護者鑑賞時間〉

- ・1月18日(土) 学校公開時間中
- ・1月20日(月)～24日(金)

15:30～16:30

*19日(日)・22日(水)は鑑賞できません。ご了承ください。

また、入校時、正面玄関から入り、受付票に名前を書いてから各教室前へ移動してください。

連合書きぞめ展の代表作品も一部、展示します。

**放課後、児童のみの鑑賞はできません。
一般の方への公開はしていません。**



タブレットの使い方について

タブレットは、練馬区から貸与されたもので、学習に使う、また学校での連絡帳のような使い方をすると決まっております。しかしながら、家庭でのタブレットの使い方、ルールとは違うことが見られました。遅い時間に使い始める、学習には関係のない好きなサイトや動画を見ているなどです。お家の方が注意しても止めない、ということもありました。正しく使えない場合は持ち帰りを制限して学校での使用とさせていただきます。よろしくお願いたします。

1年5組の担任は、12月から渡良子教諭が担当しています。また、2年4組の担任、柴田奈津希教諭が1月から産休に入るため、理科専科の野村玲子主幹教諭が担任代理を務めます。